



Prof. Enrique Martínez

Nació en Barcelona en 1963. Es licenciado en Filosofía (1989) y doctor en Filosofía (1993) por la Universidad de Barcelona (tesis: Persona y educación en Santo Tomás de Aquino, dirigida por Eudaldo Forment, publicada por Fundación Universitaria Española, 2002).

Es profesor catedrático en la Universitat Abat Oliba CEU (UAO) de Barcelona, en donde ha sido director de departamento, secretario general, decano y vicerrector. Coordina el grupo de investigación "Persona y vida personal" (PROSOPON) desde 2009. Dirige el Máster Universitario en Estudios Humanísticos y Sociales desde 2009, y es coordinador adjunto del Programa de doctorado en Humanidades para el mundo contemporáneo de CEU - Escuela Internacional de Doctorado (CEINDO), en el que es responsable de la línea Filosofía y Pensamiento.

Dirige el Instituto Santo Tomás (Fundación Balmesiana) desde 2003 y su revista de Filosofía Espíritu desde 2010. Es miembro ordinario de la Pontificia Academia de Santo Tomás desde 2006, de su consejo directivo y del consejo de redacción de su revista Doctor Communis. Es miembro de la Sociedad Internacional Tomás de Aquino - SITA desde 1992, de la que he sido secretario general y, actualmente, presidente del centro de Barcelona de la SITA-España.

Ha participado en numerosos congresos de Filosofía, y ha coordinado la organización de algunos: Congreso Internacional ¿Una sociedad despersonalizada? Propuestas educativas (2010), simposios "Santo Tomás, Magister in Sacra Pagina" (2024), "Tomismo hispano" (2023), "Gracia y salvación" (2021), "Unidad según síntesis" (2019), "Ser y vida moral" (2018), "Dios, El que Es" (2017), "Ser y naturaleza" (2016), "Ser y amar" (2015), Ser y Conocer (2014), Ser y Persona (2013), Persona: Historia y grandeza de un concepto (2009), etc.

Sus líneas de investigación son la metafísica de la persona y del conocimiento, y la filosofía de la educación, habiéndose especializado en santo Tomás de Aquino en el marco de la denominada "escuela tomista de Barcelona". Sobre estos temas tiene numerosas publicaciones en revistas científicas, principalmente filosóficas, actas de congresos y obras colectivas; la mayor parte en español, pero también en inglés, polaco, catalán e italiano.